

# アートでわくわく♡心の出会い

特集

町政

情報

募集

保健



絹織物の小物に可愛い絵が付いて素敵ね。

扶桑町ボランティア団体笑夢は、あいちアールブリュットパートナーシップ事業として、「アートでわくわく♡心の出会い」のイベントを行っています。第1回目は令和元年8月、第2回目は11月、第3回目は令和2年3月に行いました。多くの方々のご支援に感謝申し上げます。

第4回目は、アートを通じて多様性を理解し合いたいというイベントの趣旨に賛同された丹羽広域事務組合水道部と共催で、8月25・26日にイオンモール扶桑で行いました。水を大切にしたいという願いを込めたお子様の絵、笑夢のサロンで描いた絵や応募作品等を展示しました。



笑夢は、障がい者アートへの理解推進活動や、高齢者や障がい者が笑夢のサロンで作成した作品やコラボ作品の販売を行いました。

丹羽広域事務組合水道部は、「プチ・水道EXPO2020」として、日頃見られない実際に使用している耐震管や止水栓などを展示し、水道事業についての理解を深める活動を行いました。



絵の募集に応募いただきありがとうございました。

あいちアール・ブリュットとは、愛知県内の障害のある人の芸術・文化活動を通じて、障害のある人の社会参加と障害への理解が深まり、障害の有無をこえた交流が広がることを目指す活動です。

ボランティア団体笑夢は、年齢・性別・能力にかかわらず、参加した人が笑顔で夢を語り合える活動をしたいと願い、アールブリュットパートナーシップ事業に取り組んでいます。



古い水道管が年々増え続けているので、新しくする必要があります。



当日は、ご家族様や、ボランティアに関心のある方など、多くの方にご参加いただきました。アンケートにもお答えいただき、感謝申し上げます。主催：扶桑町ボランティア団体笑夢



応募作品から抜粋

